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 三学期は一年間の中で一番短い学期ですが、今年度は例年より時間の経過がとても速く感じます。 

三月になり、暖かい日が続きましたが、昨日は雨で少し冷えました。通勤途中にふと気づくと、倉敷川沿

いの河津桜がとても美しく、春がもうそこまで来ていることを感じました。郷内中学校のこのメンバーで

過ごすことができるのも、あとわずかになり、日を追うごとに寂しさが募ります。 

 この一年間は新型コロナウイルスの影響で、予定していた学校行事の規模を縮小したり、やむを得ず中

止したりしたため、特に三年生にとっては、「中学校生活の最後の年なのに・・・。」と悔しく感じたり我

慢を強いられたことも多くありました。それにもかかわらず、最後まで自分の進路に向けて頑張る姿や仲

間と一緒に楽しむ様子で、私たちを安心させてくれました。三年生は後輩たちのお手本でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これは、朝読書の三年生の様子です。一年間変わらず、朝読書に集中した学年でした。毎日、三年生の

教室は、ページをめくる音だけが聞こえ、そばを通るだけで清々しさを感じました。 

 

 

 

                              

  

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

令和３年度４月に本校に入学予定の児童を対象に、進学説明会を行い 

ました。今年度は、制服の採寸を中学校で行うことになったので、授 

業体験ができず残念でしたが、生徒会執行部が中学校生活の流れに 

ついて、わかりやすい説明を準備してくれたので、６年生にも小学 

校と中学校生活の違いがわかってもらえたと思います。 

執行部の皆さんは、学年末考査前だったにもかかわらず、心のこも 

った準備をしてくれました。ありがとう。 

                裏面に続く→            

 

３年 B組の学級目標でした。   
「もってじなか」と読むそうです。 

意味は、「最高・手を洗おう・自主的に・仲良く」 

コロナ対策で、手洗いをしたり、自主的な行動をし

たりし、最高の仲間と思い出いっぱい作りました！ 

卒業しても合言葉は「もってじなか」だよ！ 

３年 A組の学級目標でした。 
“ We are the Specials.” 

クラス一人一人みんな違っていて、全員が特別な

存在。 お互いに個性を認め合い、協力し合うこと

によって、どこにもないスペシャルなクラスを作っ

てきました！ 

 卒業後もスペシャルな仲間でいようね！ 

 



保護者の皆様からいただきました貴重なご意見やコメントを、来年度に生かしていきます。 

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

また、本校の制服を作ってくださっているオゴー産業の方から、 

来年度から導入するブレザータイプの制服についての説明をしていた 

だきました。着心地のよさを追求した布地であることや、ボタンに 

「GONAI」という文字が入っていること、など。 

在校生が購入を希望する場合は、郷内の木村ユニフォームさん、 

児島にあるオゴー産業さん、日本被服さんで採寸と注文ができます。 

 

保護者の皆様には、２月１９日に「学校評価アンケート結果について」

を配布し、その裏面に生徒のコメント部分を掲載させていただきました。

ご覧いただきましたでしょうか。今日は、保護者の方からいただいた「今年度、学校の対応でよかったと思わ

れること」を紹介します。 

 

（１年）・青空コンサートをしていただけたことがありがたかったです。 ・子どもが困った時や家庭で困って

いることには柔軟な対応をしてくれている。 ・子どものことで、何か変化があれば連絡してくれたのはあ

りがたかったです。 ・入学式、体育会、バザー、などのソーシャルディスタンスがよかった。 ・新制服展示・

アンケートの対応が素晴らしかった。 ・１年生もようやく学校に慣れ、中学生らしくなりました。ありがとう

ございました。 ・コロナで行事中止など大変でしたが、いろいろな先生に声をかけてもらっているようで

す。本人の励みにもなっているようで、ありがたいです。ありがとうございます。 

（２年） ・子どもの相談にのっていただきありがたいです。 ・コロナ感染対策がきちんとされていた。 

・できないことを責めるのではなく、良い所をほめてもらって子どもはとてもうれしそうです。ますま 

す頑張れていたように思います。 ・エアコン導入 ・コロナ対応、お疲れ様でした。 

・子どもが学校内で友達のことで困って相談すると、すぐに話し合いの場をもつように行動に移してく 

ださったこと。 ・コロナ禍で集まる行事を減らしたり、新しい制服が何年か後に入学する弟のために早 

く見られたことがよかったです。 ・生徒の目線で丁寧な指導をしていただいていると思います。あり 

がとうございます。 ・新しい制服が決まり良かったと思います。 ・コロナの影響で行事ができなかった 

り、参観できなかったりしたけど、できる範囲で実行してくださりありがとうございました。残念なことも 

多かったけど、子どもたちには、それも思い出として残ればいいかなと思います。 ・コロナ禍での学校の 

対応はどこよりも早くよかったと思いました。 ・学校だより、学年だより、学校の様子を知ることがで 

き、うれしかったです。保健だよりや図書だよりなども手を抜かずに丁寧で、いつも楽しく読ませていた

だきました。 ・先生がよく連絡をくださり助けてくれています。本人に聞いてもわからないことが多い

ため、ありがたいです。先生が優しくて本人も母も安心しています。 

（３年） ・コロナの影響で修学旅行が最終的には中止という形になってしまいましたが、代替えで３年生み

んなで活動できたこと、良かったと思う。集合写真の笑顔を見たらなおさらそう思った。 ・修学旅行は残

念でしたが、今思えば良い決断だったのかなと納得しています。代替え行事も今のメンバーだからこそ楽

しめた内容でよかったです。ありがとうございました。 ・親に言われたことは素直に聞き入れることがで

きなくても、学校で友達や先生と雑談する中で、色々なアドバイスや言葉を受け入れ、すっきりとした気持

ちになるようで、思春期真っ最中ですが、あまり何日も不満を引きずらないので、日々小さなことでもほ

めてくださったり、熱意をもって接してくださっている先生方にとても感謝しています。ありがとうござい

ます。 ・修学旅行が中止になったが、代替え行事を企画してくださり、嬉しそうでした。その他の行事も軒

並みなくなってしまったので、子どもの様子を見る機会がなくなり、親としては残念でしたが、部活の大会

など何かと活躍できるように動いてくださったと思います。ありがたかったです。 ・学校でのマスクをし

てくれていること。咳の出る子にとってはしんどいことなので、ありがたいです。 ・先生たちにあいさつ

をしている。 ・中止になった修学旅行の代わりに行った行事。最初は乗り気じゃなかった子どもも楽しか

ったと言っていました。 ・進路について相談しやすい環境に整えてくれていたこと。 

 
   

 


